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５－１

公 明 党 ７番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 改正福島復興再生特別措置法について

１ 知事は、本県の復興の加速化に向け、どのような思いで 知 事 企 画 調 整 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、特定復興再生拠点区域の整備を早急に進めるた 避難地域復興局 避難地域復興課

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

３ 県は、福島イノベーション・コースト構想に基づく拠点 企画調整部長 企 画 調 整 課

を活用した交流人口の拡大にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

４ 県は、避難解除区域の営農再開に向け、どのように取り 農林水産部長 農 業 振 興 課

組んでいくのか尋ねたい。

二 沖縄県との交流について 観光交流局長 空 港 交 流 課

定期路線再開を始めとした沖縄県との交流の推進に向け、

協議会の設置等を検討すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

三 日本橋ふくしま館について 〃 県産品振興戦略

課

県は、日本橋ふくしま館の集客力を高めるため、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

四 航空宇宙産業集積の推進について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県は、航空宇宙関連産業の更なる育成・集積にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 救急医療の充実について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

救急医療の充実にどのように取り組むのか、県の考えを尋

ねたい。

六 高齢者施設等における自然災害対策について

１ 高齢者施設等における非常災害対策計画の策定及び避難 〃 高 齢 福 祉 課

訓練への県の対応を尋ねたい。 福 祉 監 査 課

障がい福祉課

２ 県は、河川管理者として、水防法の改正に伴う対策にど 土 木 部 長 河 川 整 備 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 再生可能エネルギーの普及啓発について 企画調整部長 エネルギー課

県は、再生可能エネルギーの普及啓発にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

八 クールシェア事業について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、クールシェア事業にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

九 動物愛護施策について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、動物愛護の推進のため、今後、動物愛護週間事業を

どのように実施するのか尋ねたい。

十 有期契約労働者の雇用の安定について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

労働者及び企業に「無期転換ルール」をより一層周知すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 朝河貫一博士について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、朝河貫一博士の功績を多くの児童生徒

に伝えるため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


